

I SANTA MARTA DE TORMES

El desfile de peñas y los toros, principales reclamos del programa

Las actividades comenzarán con la Feria de Día el lunes día 20, aunque el grueso de las celebraciones se concentrarán del 28 al 1 de agosto. Este año se recupera la paella

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, junto a la concejal de Fiestas, Silvia González, presentaron el programa de las fiestas patronales en honor a Santa Marta, que se celebrarán desde el próximo día 28 hasta el 1 de agosto. Una programación en la que los vecinos disfrutarán de más de medio centenar de actividades y propuestas lúdicas, culturales y deportivas durante cinco días y en la que el Consistorio mantiene la inversión realizada en ejercicios anteriores, para lo que cuenta con una partida de 110.000 euros anuales para los cuatro bloques festivos que se celebran en el municipio (San Blas, Carnavales, Navidad y Santa Marta).

Programa que ha comenzado con la instalación de las 17 casetas que forman las Ferias de Día y de Noche de Hostelería, pero que será a partir del próximo lunes cuando abran sus puertas por el día los ocho establecimientos instalados entre la calle Ricardo Marcos y el final de la carretera de Madrid. Asimismo, también comenzarán los torneos deportivos organizados con la colaboración de las peñas en las distintas modalidades y de los juegos de mesa y de cartas. Por su parte, la Feria de Noche, instalada en la plaza Tierno Galván empezará a funcionar a partir del día 28, que será cuando tenga lugar la inauguración oficial de las fiestas, a las 20 horas, con el chupinazo que lanzará la peña más antigua del municipio, 'Los Tumba', además de la concentración de peñas y el posterior desfile por las calles, para regresar después a la Plaza y disfrutar de la fiesta de la espuma y el espectáculo que ofrecerá el Dj Kunef.



Silvia González y David Mingo durante la presentación de las fiestas. | EÑE

Vaquillas y toro del aguardiente

En las fiestas de Santa Marta por supuesto no faltarán las celebraciones religiosas en honor a la Patrona, el día 29 con la misa y la procesión; aunque se llevan la palma los espectáculos taurinos, con tres tardes de suelta de vaquillas y el esperado toro del aguardiente en la mañana del sábado 1 de agosto; así como las cinco actuaciones que formarán la séptima edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando', que comenzará el día grande por la tarde y que incluye el espectáculo correfo 'Ragnarok' de la compañía Kull D'Sac. Asimismo, tanto el alcalde como la concejal del área destacaron el agradecimiento a las empresas patrocinadoras y a todos los colaboradores que han permitido la organización del programa "en el que se ha trabajado mucho y en poco tiempo, se ha escuchado a todo el mundo y en el que se ha intentado integrar actividades acordes al máximo de gustos y preferencias tanto de los jóvenes, como de los más pequeños y de la población más adulta, para que todos disfruten de estas fiestas en armonía".

Entre las novedades de la edición festiva de este año destacan un espectáculo ecuestre el último día y las comidas populares, ya que se retoma la celebración de la paella popular, en la que los vecinos deberán adquirir previamente su ticket al precio simbólico de 1,50 euros, con el objetivo de permitir tener una cifra aproximada de comensales para elaborar la comida, que tendrá lugar el viernes 31 en la plaza de Buenavista y el Paseo Fluvial. También vuelve la degustación de la carne de las vaquillas en la plaza de España, como uno de los últimos actos festivos antes de clausurar el programa.

I VILLAMAYOR

Las Noches de Verano proyecta hoy 'Ocho apellidos vascos'

El programa Noches de Verano de Villamayor de Arriba proyecta esta noche la película española y éxito de taquilla 'Ocho apellidos vascos'. Esta sesión de cine tendrá lugar en el aparcamiento ubicado frente a la Cámara Agraria a partir de las 22:30 horas. Esta actividad se enmarca en el programa Noches de Verano que desde el pasado día 3 y hasta el 8 de agosto ofrece a los vecinos espectáculos de cine, música, teatro, payasos o magia al aire libre. | EÑE

I CASTELLANOS

El lunes arranca la Semana Cultural con cine al aire libre

La Semana Cultural de Castellanos de Moriscos arranca el lunes, día 20, con una sesión de cine al aire libre con la proyección de la película 'Los pingüinos de Madagascar'. Esta proyección tendrá lugar junto al pabellón municipal a partir de las 22:00 horas. La Semana Cultural se prolongará hasta el próximo viernes, día 24, y cuenta, además de las sesiones de cine al aire libre, con títeres para los más pequeños, una actuación de flamenco y teatro. | EÑE

I VILLARES

El Ayuntamiento organiza una visita a Aquopolis para los jóvenes

La Concejalía de Juventud de Villares de la Reina organiza para el próximo día 8 de agosto una excursión al parque Aquopolis de Madrid. Una jornada destinada para jóvenes de entre 14 y 30 años que incluye transporte hasta el parque acuático y la entrada al recinto. Los interesados en participar en esta excursión, que tiene plazas limitadas, podrán realizar la inscripción en la Casa de la Juventud a partir de esta semana y hasta el 1 de agosto. | EÑE

VILLARES DE LA REINA

Exhibición de la Guardia Civil

Los niños de la Escuela de Verano de Villares de la Reina recibieron ayer la visita de la Guardia Civil, que realizó una exhibición de medios humanos y materiales con el objetivo de que los ciudadanos, especialmente los más pequeños conozcan su trabajo. Así, los agentes realizaron una demostración con Deny, perro encargado de encontrar droga y ofrecieron a los niños la posibilidad de conocer sus instrumentos de trabajo. | EÑE

